

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Urkullu anuncia a la Presidenta Barcina que suspende la digitalización de EITB que se iba a llevar a cabo en Navarra

Navarra y la CAV acuerdan crear un grupo de trabajo para tratar de conseguir una solución legal, una vez que el protocolo suscrito en 2009 no está vigente

Jueves, 12 de diciembre de 2013

El lehendakari de la Comunidad Autónoma Vasca, Íñigo Urkullu, ha anunciado hoy a la Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, que se suspende la digitalización que la televisión pública vasca iba a llevar a cabo de forma inmediata en su sintonización en la TDT en Navarra.

Los dos presidentes han acordado crear un grupo de trabajo para avanzar en conseguir una solución que se acomode a la legalidad, una vez que el protocolo suscrito en 2009 ya no está vigente. En un escrito enviado esta tarde a la presidenta, Urkullu ha reconocido que la carta enviada por la directora de EITB dirigida a la Presidenta "quizá no fuera pertinente".

Como se recordará, ETB comunicó ayer mediante una carta al Gobierno de Navarra su intención de digitalizar a partir de hoy 12 de diciembre, la red analógica que la televisión pública vasca dice tener en Pamplona. Se trataría, por tanto, de la ocupación de una frecuencia que no ha sido asignada a ETB, cuya licencia para emisión se limita al territorio de la Comunidad Autónoma Vasca.

El Gobierno de Navarra solicitó de manera urgente y formal que rectificasen en su propósito y mantuviesen sus emisiones dentro del territorio de la Comunidad Vasca, que es donde su licencia se lo autoriza.